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内容概要：

软件开发行业发展比电子商务和物流行业的发展要缓慢很多，软件开发当前盈利状况不是很好。一个大的软件开发工程在得到这个
工程的前提需要投标，所以企业就要自己贴钱进去，如果中标了还好，么中标的话这些钱可怎么办，就只能是企业自己承担了，在
一定程度上导...

正文：

软件开发行业发展比电子商务和物流行业的发展要缓慢很多，软件开发当前盈利状况不是很好。一个大的软件开发工程在得到这个
工程的前提需要投标，所以企业就要自己贴钱进去，如果中标了还好，么中标的话这些钱可怎么办，就只能是企业自己承担了，在
一定程度上导致了软件开发行业的发展。看下面一个滑稽的小故事。 

 

一个牙疼的病人走进医院，一位导医小姐立即热情地走过来，了解到病人的病情后，向病人推荐了三个医生。病人说：让他们三人
来我这里挂个号吧，挂号费两元，再交一百元押金!三个医生向病人买了挂号纸。得到病人的许可后，三个医生轮番对病人进行检
查（检查是免费的！）。医生甲对病人做过例行检查后，又拍了X光片，诊断要把坏牙拔掉，否则会进一步影响周围的好牙。医生
乙做过例行检查后，病人不再同意做X光检查，医生乙给出的建议是先消炎，同时服用一些止疼药。医生丙也只是用牙科的器械做
个常规检查，然后建议消炎、补牙。病人在朋友中找来几个略通医道的“专家”，对三个治疗方案进行一番“评审”，结果以多数
的意见选择了医生甲的治疗方案——要把牙拔掉。病人于是退回了医生乙和医生丙的押金一百元，从医生甲的押金中扣除20元作为
评审费分给了几个“专家”，同时同意医生甲进入治疗阶段。治疗完毕，又过了一个月（保用期），病人对这次治疗确实感到满
意，付了治疗费和药费，归还了医生甲剩余的80元押金。 

一个用户要上项目了，大家拼命往里面做关系，然后就是购买标书，再接下来，组织一帮人去调研，做需求分析，写标书。如果在
这个过程能得到用户的积极配合，那已经属于是万幸。投标，交押金，等待“宣判”。中标的要交评审费，庆祝一番，落标的则灰
溜溜回家，等待下一次机会。一份标书，少则百十页，多则数百页，我曾见过一个朋友投标时，是两个人抬着一皮箱文件交上去
的，真够壮哉！都知道，软件实施的整个过程中，需求调查和系统分析是最重要的，其工作量和开发成本保守估计都要占总开发成
本的一半以上，居然要倒贴着钱提供，怎么能保证质量？怎么能有利于软件业的发展？ 

政府也在大力实施信息化工程，国有企业也在大力推进信息化工程，这些“国”字号的大用户能带个好头吗？尊重软件生产的价值
规律，给软件人应有的报酬，用实际行动支持软件业的发展。建议项目招投标时先对报名企业进行资格评审，邀请入围企业研究实
施方案（要付费），再邀请专家对方案进行评审。 
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